

Einschulkinder

Bei der Morgenlektüre witzel ich meine liebe Frau (mit pädagogischem Hintergrund) noch an, ob es in Duisburg außer Einschulkindern auch Zwei- oder Mehrschulkinder gebe. Doch was ich dann über den jüngsten Kindergesundheitsbericht lese, raubt mir den Witz: In Bruckhausen und Hochfeld bringen knapp 88 Prozent der i-Dötzchen kein Deutsch mehr als Erstsprache mit! Auch andere Spitzenwerte unserer Kids sind besorgniserregend: Koordinationsstörungen, Verhaltensauffälligkeiten, unzureichender Impfstatus, Übergewicht. Seltsam, mir fallen sogleich Robert Gernhardts urkomische Kurzgedichte zu „Bilden Sie mal einen Satz mit...“ ein, die mir noch am Vorabend größte Freude bereitet hatten. Die armen Einschulkinder! Ob auch sie je Freude empfinden werden über so einen herrlich überdrehten Satz mit ... allegorisch (zum Beispiel): „Nichts wird sich ändern hier auf Erden, bevor nicht alle gorisch werden“? Oder für die Oberstufe ein Satz mit ... a^2 : „Der Draht, im See gespannt, wird Aqua-Draht genannt.“ Ich hoffe, es wird sich doch alles zum Guten ändern, auch in Hochfeld (zum Beispiel): Ich wünsch jedem Einschulkind der Welt, dass es statt runter nur noch hoch fällt. HOS